SPD

<u>Stellungnahme Vereinsförderung – Neufassung der</u> <u>Richtlinien und Einzelentscheidungen</u>

Herr Oberbürgermeister, Herr Bürgermeister, werte Kolleginnen und Kollegen, werte Gäste,

Bei der Verwaltungsvorlage welche uns zur Hand gegeben wurde, handelt es sich im Prinzip um eine abstimmungswürdige Formalie. Der Stadt Schwetzingen sind seine Vereine Lieb und Teuer. Gott sei Dank!

Die bereits seit 19 Jahren bestehenden Richtlinien, mit einigen Überarbeitungen in späteren Jahren, werden auf den neuesten Stand gebracht. Hierbei sind einige Einzelentscheidungen aufgeführt wie z.B. Zuschüsse an 2 Sport treibende Vereine und an die Kunst, welche ja in Schwetzingen zu Recht hoch angesiedelt ist. Desweiteren sind nur einige redaktionelle Änderungen aufgeführt. Das Gute an den Förderrichtlinien, ich weiß das noch aus meiner 10 – jährigen Zeit als Vorsitzender des größten Schwetzinger Vereins, dem TV 1864, dass bei einem berechtigten Anliegen, die Verwaltung immer ein offenes Ohr für ein Problem des Vereins hatte.

Dass dem OB nun die Möglichkeit einer Einzelförderung auf Antrag bis zu 5000.-€ gegeben werden soll ist vielleicht für manchen zu "viel", jedoch in der Praxis wie gesagt bei einem berechtigten Anliegen ohne verwaltungstechnischen Aufwand und ohne Gemeinderatsbeschluss eine richtige und weise Entscheidung. Ansonsten zeigt sich die Fraktion der SPD mit den ab 01.01.2018 geltenden Richtlinien einverstanden und stimmt der Verwaltungsvorlage uneingeschränkt zu.